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めざすはあくまで解散・総選挙だ！ 2011/08/11 06:15 

 オバマ大統領との会談断られ、いっ菅の終わり 

  

   子ども手当の放棄なら民意を問え 
   共犯者は代表戦出馬の資格なし！  

  

 
産経新聞8月11日4 面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 【民主漂流】首相退陣明言  
 「国民に理解してもらえてない」と八方塞がり… 
 醜態さらすのなら、守るべきは 後のプライド 
 あの手この手で延命を模索してきた菅直人首相が10日、退陣を明言した。居座り続けても将来に展望が描けずにいる中で、与

野党の執行部が手を握り、寄ってたかって引きずり降ろされる醜態を演じかねない状況となったことが背景にある。プライドの高

い首相にとって、ならば「退陣3条件」実現を政権の成果と掲げて自ら身を退く形を演出した方が、まだ自尊心を守れると判断した

ようだ。 
  
 「私はやるべきことはやってきた。残念ながら、十分国民に理解してもらえていない」 
  
 首相は10日の衆院決算行政監視委員会でこう述べた。その上で「残念とか悔しいという思いは決してない」と言葉を修正した

が、未練は隠しようがない。鳩山由紀夫前首相が昨年6月の退陣表明時に語った「国民が徐々に聞く耳を持たなくなった」とい

う“捨てゼリフ”を彷彿させる発言でもある。 
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産経新聞8月11日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 そもそも首相は現在、四面楚歌を通り越して八方ふさがりとなっている。内閣支持率は10%台半ばと歴代 低水準にまで落ち

た。これだけ民心が離れては、一時、首相がちらつかせた「脱原発解散」カードも封じられたも同然だ。 
  
 首相の政治手法を批判しているのは、首相が「仮想敵」とする官僚や経団連ばかりではない。民主党 大の支持団体である連

合の古賀伸明会長も、首相に「けじめをつけるのが当然だ」と迫っている。連立政権のパートナー、国民新党の亀井静香代表に

も「首相を守る人が周りからいなくなっている」と指摘される孤立ぶりだ。 
  
 それではと首相は、外交に活路を求め、9月の日米首脳会談に意欲を示し、北朝鮮訪問にも色気を見せたが、相手国に調整す

ら拒否される。死に体の首相に手を差し伸べるほど国際社会は甘くない。（後略、産経ネットから）  

二つの献金、 

後まで明らかにせず    
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2011.08.11 参議院 予算委員会 西田昌司 

  
 首相の座にしがみついていたいだけの空前の恥さらし、政治より延命の菅直人が、とうとう、ついに「退陣」を口にしました。しつ

こく「私の路線を引き継いでくれる人」などと条件をつけることも予想されますが、ジ・エンドでしょう。個人的には9月のオバマ大統

領との会談をめざし、調整を指示してあっさり断られたのが致命傷では？と思っています。 
  
 「一寸先は闇」というのが政治の世界ですから、これからのことについては日々の報道をチェックするしかないわけですが、月末

に予定されている民主党の代表選についてひとこと。以前に西岡参院議長が指摘していたことですが、これほどまでに日本を貶

めた菅内閣に協力した閣僚や党執行部の面々は出馬する資格がないと思いますよ。 
  
 いくら菅首相がクズ！だとしても、党や閣僚の協力がなければ、ここまで好き放題に日本を壊すことが出来るわけがなく、「共同

正犯」つまり共犯者なのです。散々閣僚の辞任を指摘してきましたが、委員会で大泣きした海江田経産相、特例公債法案を通し

てくれるなら私の首を差し出しても、といった野田財務相ともに、辞任のタイミングを逸したとしか言いようがありません。 
  

 菅首相の処罰を求める！ 

  
 すくなくとも、原発事故で「これであと二年は首相を続けられる」といった菅首相が、それまでの国のエネルギーの基本方針をひ

っくり返し、反原発を必死で訴えてきた左翼に迎合して実施した施策は直ちに戻してもらいたい。突然の浜岡原発停止、ストレス

テスト等々、エネルギーで日本経済に致命的なダメージを与えてしまいました。 
  
 民主党は新しい首相の下で自民公明との大連立をめざすでしょうし、自民党は閣外協力というスタンスを貫くと思います。しか

し、民主党は、前回の総選挙でバラ色の絵を描いて、日本国民を騙して政権を取ったのです。なかでも「子ども手当」はそのトップ

の政策だった筈で、これの廃止を今回決めた以上は、その存在理由が問われているわけです。 
  
 早急に衆議院の解散総選挙で民意を問う。新しく発足する内閣はそれまでの繋ぎと心得て、必要 小限の事だけに絞って政

権運営をすべきです。野党はこれで一息つかないで、解散総選挙の一点に向けて攻めることを忘れてはなりません。個人的に

は、退陣する菅首相の数え切れないほどの国家に対する犯罪を、厳しく追及して「処罰」を与えて欲しいと思っています。 
  

資金の8割が政党交付金 

民主党には説明責任がある 
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産経新聞8月11日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

再生エネルギー法案を潰せ！ 

売国プランを許すな！   
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 yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

----------------------------------------------------------  

酷すぎる韓国  

君が代を途中で中断！ 

 

 満腔の怒りで政府は抗議を！ 

  
 今見つけた情報ですので、詳しい事は分かりませんが・・・韓国開催の女子バレー日韓戦において「君が代」を途中で中断した

というのです。You Tube の動画も見つけました。しかもその直後に反日ソング「独島は我が領土」を流していたと・・・ 
 これが本当ならば、韓国は全く 低のスポーツ開催国です。絶対に許せない！ ただ怒りのみ！格闘技でも他のスポーツで

も、「マナー」と「ルール」が無ければただの醜い喧嘩です。 
  美しい国・・・日本！ 醜い国・・・韓国！ 
 このあと韓国は日本にフルボッコにされて「０ - ３」で完敗したとの事ですが・・・（青山繁晴のファンサイト淡交さんから） 
                         -------------------------------------------------- 

続報！菅総理 北朝鮮との闇 

5めざすはあくまで解散・総選挙だ！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2397354/



 

  
タグ： 菅首相  退陣表明  四面楚歌  八方ふさがり  脱原発解散カード  経団連  連合  亀井静香  オバマ大統領  致命傷  

一寸先は闇  共同正犯  子ども手当  解散総選挙   

 
 ビートたけしのTVタックル8月8日  

------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(75) 

コメント(75) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/11 06:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
尖閣侵略なら自衛隊出動も 枝野氏「あらゆる犠牲払う」 

 
 枝野幸男官房長官は１０日の参院沖縄北方対策特別委員会で、日本が実効支配して

いる沖縄県・尖閣諸島について「わが国が有効に支配している。他国が侵略してきたら、

あらゆる犠牲を払ってでも自衛権を行使し、これを排除する」と述べ、自衛隊出動を含め

実力行使も辞さない考えを示した。江口克彦氏（みんなの党）に対する答弁。 
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 その上で「他の２つ（北方領土や竹島の問題）とは違っていると十分に認識してほしい」

とも述べた。昨年９月の尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で菅政権の対応が批判された

ことを踏まえ、領土問題で厳しい姿勢を示したとみられる。 

 
 ただ、政府は６月１４日の閣議で、漁船衝突事件をめぐり、漁船船長が香港紙の単独イ

ンタビューで「相手がぶつかってきた」などと主張したことに関し、「（反論するための）意見

広告を出すことは考えていない」とする答弁書を閣議決定している。 

 
 枝野氏は３月に中国の漁業監視船が尖閣沖約９０キロを徘（はい）徊（かい）した際には

「外交ルートを通じて、申し入れを行った。しっかりと関係省庁の緊密な連携強化のもと、

必要な警戒、監視を行うつもりだ」と述べていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110810/plc11081023520024-n1.
htm 
 
・いまさら「しらじらしい」と感じるのは私だけか？すぐ海保ビデオを公開してみろ！  

2011/08/11 06:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
首相、竹島の韓国国会開催や自民議員入国拒否に「極めて遺憾」 

 
 菅直人首相は10日の衆院決算行政監視委員会で、韓国国会が12日に竹島（韓国名・

独（ドク）島）で「独島領土守護対策特別委員会」の開催を予定していることについて「極め

て遺憾だ」と述べた。竹島に近い鬱（ウル）陵（ルン）島の視察を計画した自民党議員3人

が韓国政府に入国を拒否されたことにも「極めて遺憾だ」と語った。 

 
 質問した自民党の木村太郎氏は韓国の竹島実効支配強化の動きへの積極的な対応を

求めたが、首相は「粘り強く冷静に大局的観点に立って対応していきたい」と述べるにとど

めた。 

 
 一方、松本剛明外相は10日の衆院外務委員会で、竹島の領有権問題を解決するため

に政府が国際司法裁判所への付託を韓国政府に提起するかどうかについて「あらゆる手

立てを考えなければいけない」と述べ、検討していることを認めた。自民党の稲田朋美氏

の質問に答えた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110810/plc11081021050020-n1.
htm 
 
・どうした？熱でもあるのか？  

 

2011/08/11 06:29Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド そよ風民主党糾弾デモ！ 

 
☆民主党、裏の顔は北朝鮮。過激派に２億献金革命政党。拉致実行犯に協力していた

民主党。私達は日本を壊そうとする民主党を絶対許しません！ 

 
｛そよ風のデモは日本を愛する普通の女性が主催します。日本の子供達に素晴らしい日

本を引き継ぐ為に 
日の丸をもって立ち上がります。男性の皆様もどうぞ普通の女性を支援の為ご参加下さ

い。｝  

 
【日時】平成２３年８月２０日（土曜日) 
集会開始 １６時 
集会    ３０分 
デモ出発１６時時半 
解散    １７時 

 
【集合場所】代々木公園欅並木NHKスタジオパーク入り口側 
（NHK放送センターと代々木競技場の間） 
【コース】代々木公園欅通り→宇田川町→井の頭通り入口→渋谷駅→宮下公園脇→電
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力 
館前→渋谷消防署→出発点 
【その他】雨天決行。日章旗、Z旗、プラカード、幟、大歓迎。 
 
・当日は撮影が入りますので、顔を移されたくない方はサングラスなど持参してください。

着物の女性大歓迎。紳士的男性大歓迎。 
・ご注意：デモの際は、そよ風の支持に従って行動するようお願い致します。 
・尚、今回は、諸般の事情により、そよ風が用意するシュプレヒコール以外は禁止とさせて

頂きます。 

 
主催：そよ風 http://www.soyokaze2009.com/index.php 
協賛：在日特権を許さない市民の会・東京支部 外国人参政権に反対する会・東京 日本

再建会議・東京  

2011/08/11 06:33

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
終戦記念日特別イベント － 日本の復興と国防を考える集い  

 
日時 8月15日（月） 18時00分～20時30分 （17時30分開場） 
場所 大手町サンケイプラザ 4階ホール 
    http://www.s-plaza.com/ 
内容 
《第一部》 基調講演 
  「原点に立ち返り、あるべき日本の国防体制を論ず」 
    佐藤守（元航空自衛隊南西航空混成団司令・軍事評論家） 
  「歴史教育と国民精神の復興」 
    藤岡信勝（新しい歴史教科書をつくる会会長・拓殖大学客員教授） 
《第二部》 パネルディスカッション 「祖国日本の再建 －真の復興と国防はどうあるべきか

－」 
 パネリスト： 
   荒木和博（特定失踪者問題調査会代表） 
   河添恵子（ノンフィクション作家） 
   川村純彦（川村研究所代表） 
   佐藤守（軍事評論家） 
   藤岡信勝（新しい歴史教科書をつくる会会長） 
   三輪和雄（日本世論の会会長） 
 コーディネーター： 
   家村和幸（日本兵法研究会会長） 

 
参加費 2,000円 
主催  「日本の復興と国防を考える集い」実行委員会 （代表幹事：三輪和雄、家村和幸） 
     TEL/FAX 03-3389-6278 （家村）  

 

2011/08/11 07:13

Commented by hastuyama さん 

マヌケは、領収書は出したのか？  
「市民の党」との癒着問題を、きっちり落とし前つけないと国民の怒りが収まら

ないぞ ！ 

 
 
マヌケが解散総選挙に出ないのは、売国法案を盾に朝鮮人に恩を売りたいがためではな

いか？ 
朝鮮人が、利用価値の無くなったマヌケに金など出すとは思えませんけどね。 

 
東北大震災の際に、数万人規模で被災者を見捨て死なせた罪は重い。 
その他のテロリスト行為も、破防法、スパイ防止法、内乱罪レベルです。 

 

2011/08/11 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>マヌケは、領収書は出したのか？ 
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明日の西田議員の追求に期待です。 

 
>「市民の党」との癒着問題を、きっちり落とし前つけないと国民の怒りが収まらないぞ ！

 
もちろんですとも。民主党全体の体質の問題です。 

 
>マヌケが解散総選挙に出ないのは、売国法案を盾に朝鮮人に恩を売りたいがためでは

ないか？ 

 
その可能性は高いです。 

 
>東北大震災の際に、数万人規模で被災者を見捨て死なせた罪は重い。 
 
万死に値すると思いますよ。 

 
>その他のテロリスト行為も、破防法、スパイ防止法、内乱罪レベルです。 
 
早く法整備を完了して普通の国にしなければなりません。  

2011/08/11 10:26

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
ドラマのＴシャツに原爆通称名、配慮申し入れ 

 
 広島県は１０日、７日放送のドラマで、主役の前田敦子さん（２０）が着ていたＴシャツに

「ＬＩＴＴＬＥ ＢＯＹ（リトルボーイ）」の文字が書かれていたとして、「広島に投下された原爆

の通称名でもあり、今後配慮してほしい」とフジテレビに申し入れた。 

 
 ７日が広島原爆忌の翌日だったこともあり、同県には「不謹慎だ」とするメールや電話な

どが約１３０件、広島市にも約１５０件あった。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110811-00000145-yom-ent 
 
・で、申し入れに対しフジテレビの反応は？  

 

2011/08/11 10:28

Commented by hidarinakayubi さん 

大手メディアが続々報道。 

 
http://www.nikkansports.com/entertainment/news/p-et-tp0-20

110811-818595.html 
 
http://www.yomiuri.co.jp/entertainment/news/20110811-OYT1T00145.h
tm 
 
http://www.asahi.com/showbiz/nikkan/NIK201108110003.html 
 
辛抱ｗ 

 
http://up.pandoravote.net/up4/img/panflash00043927.jpg  

 

2011/08/11 11:23Commented by yaji3 さん 

またフジテレビが問題を起こしました。 

 
日韓戦の裏でやってたフジテレビの番組が韓国語だらけで酷いと話題。しかも壁には｢竹

島は韓国の領土｣  

 
http://blog.livedoor.jp/misopan_news/archives/51752509.html  

 

2011/08/11 11:30Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
 
●ニコ動「東條由布子：東條英機宣誓供述書」（１１分２２秒） 
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http://www.nicovideo.jp/watch/sm15275832 
 
 
コメント枠に書き込みを入れておきました（＾ｕ＾）。  

2011/08/11 11:38

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 

>大手メディアが続々報道。 
 
情報ありがとうございます。 
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To yaji3さん こんにちは。  
 
>またフジテレビが問題を起こしました。 
 
画像を拝見しました。何か韓国のテレビ局と見間違いそうですね。本当に日本のテレビ

局？ 

 
>日韓戦の裏でやってたフジテレビの番組が韓国語だらけで酷いと話題。しかも壁には

｢竹島は韓国の領土｣  

 
在日が番組を作っているのですよ、これは許せませんね！  

 

2011/08/11 11:41Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>コメント枠に書き込みを入れておきました（＾ｕ＾）。 
 
おっ、後ほど拝見します。 

 
彼は積極的に動いているようですね。自分から取材に行く、というのは非常に大事ですか

ら。 

 

2011/08/11 12:18Commented by yohkan さん 

 
オバマさんに見捨てられて菅も終わりましたね。北の工作員と日米関係を語るほどオバ

マさんだって間抜けじゃありません。 

 
でも、退陣を口にしたと云うものの、不信任案のときだって辞めるって云ってましたから、

信用できません。辞めるんなら今直ぐ辞めろ、バカヤロー！ 

 
それより退陣条件だと云う再生エネルギー詐欺法案なんて通しちゃいけませんよ。自民

党も甘い、甘過ぎます。 

 
解散総選挙が筋です。海江田氏だろうと野田氏だろうと、これからも当分、民主党政権が

続くのかと思うと、うんざりします。  

 

2011/08/11 12:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
＜礼拝所不敬罪＞台湾議員を書類送検 靖国神社の祭祀妨害 

 
 靖国神社への抗議行動で祭祀（さいし）業務を妨害したとして、警視庁公安部は１１日、

台湾の高金素梅・立法委員（４５）＝国会議員＝を威力業務妨害と礼拝所不敬、傷害など

の容疑で東京地検に書類送検した。 

 
海外の国会議員の立件は極めて異例だが、高金立法委員を巡っては０５、０６年にも同

様の行動で強制排除に発展した経緯があり、警視庁は「再犯の可能性が高い」と判断し

た。海外在住のため、現実的には刑事責任を問うのは困難とみられる。 
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 送検容疑は、０９年８月１１日午前９時半ごろ、東京都千代田区の靖国神社で、男女数

十人とともに、「（台湾先住民族戦没者の）合祀をやめろ」と書いた横断幕を掲げ、「英霊

を返せ」と叫んで行進。正当な理由なく礼拝所に押し入ろうとするなどして神社の祭祀業

務や一般客の参拝を妨害したとしている。制止した職員１人が軽傷を負った。 

 
 公安部などによると、高金立法委員は台湾先住民族出身の女性で、０２年以降、たびた

び来日して靖国神社で抗議活動をしていたという。小泉純一郎元首相の靖国参拝を巡る

損害賠償訴訟の原告団長も務めた。事件直前にも、都内で同様の抗議を目的としたシン

ポジウムなどに参加していたという。 

 
 前衆院議員の西村真悟氏らが昨年５月、「日本人に対する侮辱」として刑事告発。公安

部は今年２月、観光旅行で来日した高金立法委員に任意の事情聴取を求めたが、「終わ

ったことなので関係ない」として拒否されたという。 

 
 【ことば】礼拝所不敬罪 

 
 刑法１８８条に規定され、神祀（しんし）や仏堂、墓地などで公然と不敬な行為をした場

合、６月以下の懲役または禁錮、もしくは１０万円以下の罰金が科される。原爆慰霊碑の

献花をまき散らした場合などに適用されたことがあるほか、墓地でヌードを撮影した写真

家が昨年、公然わいせつ罪と合わせて罰金３０万円の略式命令を受けた。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110811-00000037-mai-soci 
 
・遅いな～。国際指名手配して逮捕をめざせ！  

2011/08/11 13:09

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員の質疑は今日ですね。この後14時からです。 
（上の方で、明日と書かれてましたので） 

そしてyohkanさん、面白い☆て、楽しんでばかりもいられませんが^^; 
さて、このような詠み人知らずの句を見つけました。 

 
復興の 槌音かきけす かんな音 

 
正にその通りです＞＜ 
今まで、自民党政権は言うに及ばず、かの鳩山氏でさえも、辞める時はさっさと辞めたも

のですが…ここまで自分の辞める条件ぐだぐだこね回して、前言撤回して、被災地のみな

らず政権まで利用しまくる、本当にアレは往生際が悪いですね。早く政権交代して、民主

党政権が犯した罪の数々が暴かれるのを見たものです。 
それとまた高素金梅ですか。 
もう5，6年ほど前、他の保守系ブログで初めてこの人のことを知って、台湾人なのにと思

っていたら、何とろくでもない人物でした。 
台湾と言えば、また「台湾は日本の生命線！」さんですが、日本統治下の台湾兵と、中華

民国国民軍兵の比較が興味深いです。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1599.html 
ここの箇所、以前も何かで読んだことがありますが、何だか山賊か夜盗といった感じで

す。 
「…戦争に勝利した中国の軍隊が下船してきたのだが、 初に姿を現したのは、だらしの

ない奴で、見かけも動きも軍人というよりクーリーのようだった。天秤棒に雨傘、綿入れ、

鍋、靴などを下げていたが、みな銃すら持っていなかった。秩序や規律を守ろうという気

はなく、押し合いながら下船してきた。」 

 
それから、英国での暴動が拡大しているようですが、日本企業やその社員を政府はきち

んと守れているのでしょうか？気になります。  

 

2011/08/11 13:10

Commented by kasm さん 

すみません、「高金素梅」でした↑<(_ _)>  

 

2011/08/11 13:27Commented by しばりょう さん 
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民主、ドタキャンですか。 

 
党内で議論すらしてないんでしょうね。 

 
次もこんな政権でいいのか。なんとかならませんか。 

 
 
ichiroaisawa あいさわ一郎  
民主党の考えが、さっぱりわからない。再生可能エネルギー買取法案、成立させなくてい

いのだろうか。自公はじめ野党カンカン。というより呆れています。 
1時間前 お気に入り リツイート 返信 
 
ichiroaisawa あいさわ一郎  
12時30分衆議院本会議。特例公債法案、がれき処理法案などを可決します。民主党は

主要政策を取り止めて白旗。23年度予算を減額補正して、一円でも多く被災地にまわし

ます。 
1時間前  
 
ichiroaisawa あいさわ一郎  
再生可能エネルギー、自然エネルギー買取法案の与野党修正協議を民主党がすっぽか

し。約束の10時に自民党、公明党が出席、ずっと待ったけれど民主党は出て来ない。い

ったいどうなってるのか。どっちが与党か野党かわからない。今に始まったことじゃないけ

れど。 
2時間前  
 
SekoHiroshige 世耕弘成  
廃案か継続審議になります。その場合菅首相が居座る可能性もあります RT @333yok
o: @SekoHiroshige すっぽかしですか。会期中に成立しない場合はどうなるのです

か。 
45分前 お気に入り リツイート 返信 
 
SekoHiroshige 世耕弘成  
自民は１８回の議論を経た完全な党内コンセンサスを形成した上で交渉に臨んでます R
T @misticriver: @SekoHiroshige 民主党内部で再生エネ買取法に関する会議とか

ってやってるんでしょうか？ 党内でコンセンサスを取れてるというニュースを全く聞きませ

ん 
46分前  
 
SekoHiroshige 世耕弘成  
再生エネ買取法の民自公3党修正協議。各党2名ずつの交渉員。自民は山本一太、西村

康稔議員。民主は増子輝彦議員と後藤斉議員。しかし増子議員は初交渉の場に姿を見

せず。民主党はこの法律を真剣に成立させたいと思っているのか？誠実に修正に応じつ

もりはあるのか？甚だ疑問です  

 

2011/08/11 13:33

Commented by しばりょう さん 

こんな、下手くそに、うたわすなんて、ＴＢＳの仕業でしょうか？ 

 
amatrade amatrade  

【昨夜のサッカー日韓戦】「試合では韓国に勝ったが、国歌斉唱では負けた」とネット民の

声。確かに、酔っ払いが歌う感じに聞こえたわamatradeスポーツ通信社-詳細→ htt
p://blog.livedoor.jp/dqnplus/lite/archives/1653133.html  

 

2011/08/11 13:53

Commented by 古東正舟 さん 

To 花うさぎ様 
 
いつも詳細な記事をありがとうございます。 

 
＞＞日韓戦の裏でやってたフジテレビの番組が韓国語だらけで酷い 
＞＞と話題。しかも壁には｢竹島は韓国の領土｣  
＞ 
＞在日が番組を作っているのですよ、これは許せませんね！ 

 
見に行きましたが、韓国語だらけというのは事実でしたが 

 

12めざすはあくまで解散・総選挙だ！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2397354/



2011/08/11 14:53Commented by 花うさぎ さん 

西田議員の追求、いいですね～。確信をついてますよ！ 

 
総理が興奮して「拒否報告を取り消せ！」といってますよ。  

 

2011/08/11 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>辞めるんなら今直ぐ辞めろ、バカヤロー！ 
 
おお～絶好調ですね(^^)。 
 
>これからも当分、民主党政権が続くのかと思うと、うんざりします。 
 
だからこそ解散総選挙です！ 

 

2011/08/11 15:02Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>西田議員の質疑は今日ですね。この後14時からです。 
 
ありがとうございました。危なかった(^^；。 
 
>早く政権交代して、民主党政権が犯した罪の数々が暴かれるのを見たものです。 
 
逮捕される現場を見たいですね。 

 
>台湾人なのにと思っていたら、何とろくでもない人物でした。 
 
これは本筋は支那中共ラインですよ。 

 
>秩序や規律を守ろうという気はなく、押し合いながら下船してきた。 
 
これは有名な部分ですね。あまりにもみすぼらしいのでビックリ仰天したという記述が至る

ところでされています。 

 
>日本企業やその社員を政府はきちんと守れているのでしょうか？気になります。 
 
ソニーの工場の件もありますし、イギリスにとってはマイナスですね。 

 

2011/08/11 15:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>民主党はこの法律を真剣に成立させたいと思っているのか？誠実に修正に応じつもり

はあるのか？甚だ疑問です 

 
またまた変な具合ですね？ 

 

2011/08/11 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>試合では韓国に勝ったが、国歌斉唱では負けた」とネット民の声。 
 
TBSですか？  

 

2011/08/11 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>見に行きましたが、韓国語だらけというのは事実でしたが 
>「竹島は韓国の領土」というのは釣り（デマ）でした。 
 
そうでしたか？私はハングルは全然読めないのですが、酷いコリア番組ですね、気持ち
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が悪いです。 

 
>生中継の時に日の丸を掲げてください。全国に日の丸をアピール 
>できます。お願いします。フジTVの対応も楽しみですｗｗｗ 
 
すぐカメラの撮影位置を変えるでしょう。 

2011/08/11 15:13

Commented by yohkan さん 

 
売国プランポスター掲載ありがとうございます。いくら何でも辞める男が進める

法案を通してやる必要なんかないのに。第一、今月辞める奴がなぜ20年先迄

のエネルギー政策に口出すのか。なぜ議員どもがそれを許すのか。気が狂ってます。 

 
ネットの参議院TVにアクセスしたら、丁度、西田先生が質問を終えられたところでした。き

っと菅を追いつめたのですよねえ。不覚にも見逃してしまいました。（涙） 

 

2011/08/11 15:16

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
 

西田昌司氏 アレに対する 後の送る言葉、よかったです、かんどうしました。 

 
熱中症による、人殺し犯はアレです。関西も、電力ぎりぎりです。 

 
そして、デタラメ政権交代は、無効 民主党ぐるみの 選挙買収は 

 
あきらか、今に政権は無効だとおもいますが、野田も どのつらさげて、 次期代表選、日

本がこわれています。 

 
自民党に返せ、政権を。  

 

2011/08/11 15:37Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
To kasmさん、  
 
×高金素梅 
○金蝿梅毒 

 
 
かくのごとき、靖国神社と☆英霊に☆☆無礼を働く輩は(怒) 
 
 
金蝿梅毒が(笑)、相応しくありませんか(－＿－メ)？  

 

2011/08/11 16:56Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日午後の参院予算委員会の西田昌司VS菅直人、 後のバトルの動画をエントリーに

加えました。 

 
画質は良くありませんが、音声は大丈夫です。白熱のシーンがあります。  

 

2011/08/11 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>第一、今月辞める奴がなぜ20年先迄のエネルギー政策に口出すのか。なぜ議員ども

がそれを許すのか。気が狂ってます。 

 
おお～その通り！よくぞ言ってくれました(^^)。 
 
>不覚にも見逃してしまいました。（涙） 
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リクエストにお応えしてエントリー中程に掲載しましたよ。  2011/08/11 17:00

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>西田昌司氏 アレに対する 後の送る言葉、よかったです、かんどうしました。 
 
うまいな、と思ったのは、レによってもごもご応えない場合、西田氏が決めつけてアレがあ

わてるシーンですね。 

 
>自民党に返せ、政権を。 
 
自民党の中でも創生日本を中心とした保守政権にして欲しいですね。 

 

2011/08/11 17:01

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。  
 

>金蝿梅毒が(笑)、相応しくありませんか(－＿－メ)？ 
 
がはははははは。 

 
何でも下半身もふしだらとか、聞いたことがありますよ。 

 
台湾の方の発言ですが(^^；。  

 

2011/08/11 17:27Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、m(__)m  
＞何でも下半身もふしだらとか、聞いたことがありますよ。  

 
 
そうでしたか。私も下ネタは大好きですが(汗)、一定の道徳は守ります(◎-◎;)。  
 
 
ところで、今日文京区民センターで行われる、自民党の稲田、佐藤両先生他の皆さんが

参加される集会ですが。 
私は健康が回復していないので、残念ですが、参加を見送ります(T_T)  
 
 
村田春樹さんに、お会いしたら、『埼玉県上尾在住のＮからですが』と、よろしくお伝え下さ

いm(__)m  

 

2011/08/11 17:46Commented by hidarinakayubi さん 

熱中症患者・死者激増の夏。 
原発停止させたアレと節電を煽るマスゴミは人殺し。 
野村総合研究所がテレビを消してクーラー点ける方が省電力との研究結果を発表。 

 
http://www.nri.co.jp/opinion/r_report/pdf/201104_fukkou6.pdf 
 
マスゴミは絶対に報道しない情報だね。  

 

2011/08/11 17:56Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
西田議員の追求には、管はたじたじでしたね。胸がすっきりしましたが、同時に、なんでこ

んな男を総理にしたのか、民主党員に怒りを憶えます。西田議員から 後で追求された、

野田大臣、人ごとの様な顔をしてましたが、同罪です。でも次の総理は民主党からなので

しょうね？ 全く、後二年引きずるのですね？ 

 
 ＞ ジ・エンドでしょう。個人的には9月のオバマ大統領との会談をめざし、調整を指示し

てあっさり断られたのが致命傷では？と思っています。 

 
全くその通りでしょう、９月にワシントンで会おうとお世辞を云ったのはオバマ氏ですから、

後の希望だと思ったのでしょうが、「世界は腹黒い」のです、お前なんかと会う時間はな
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い、まして、オバマ氏は二期目の大統領職を勤めるチャンスはゼロに近いのですから、管

と会って、増々評判を落とす可能性をチョイスする筈も有りません。管も取り巻きも甘っち

ょろいです。  

2011/08/11 18:22

Commented by hidarinakayubi さん 

野田財務相にエールを送る谷垣自民党総裁 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011081000951 

 
つまり野田は絶対に次期総理にしてはならないということ。 
野田は解散総選挙で谷垣自民党が勝てる無能な総理になる証明。 
総理になったら国民の人気を得そうなのは馬淵きんに君だろうか？ 
野田にしろ谷垣にしろボンクラ総理では国益を損なう。 
かといって、高支持率で民主党政権が続くのは許せん。 
やはりアレの退陣後に谷垣降ろしが必要だね。  

 

2011/08/11 19:10

Commented by hidarinakayubi さん 

連投御免 
ん～どうなんだろ？ 

 
http://news.nifty.com/cs/magazine/detail/asahi-20110811-01/1.htm  

 

2011/08/11 19:26Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
  エーリッヒ・ハルトマンさん 

 
>>台湾人なのにと思っていたら、何とろくでもない人物でした。 
> 
>これは本筋は支那中共ラインですよ。 
 
靖国荒らしの常連のようですね。 
如何にも私は台湾人ですといった顔でこんなことするから、始末が悪いですね。正に金蝿

梅毒です^^; 
 
それから、佐藤正久議員のツイートですが 

 
やはり。韓国国会の竹島委員会、悪天候を理由に再び１２日の開催を延期。本当に天候

だけの理由か？これまでも２度天候を理由に延期している。ヘリが無理ならフェリーもあ

る。波が高くなければ雨は問題ない。  
韓国内にあの大騒ぎの後に国会の竹島開催はまずいとの意見もあったようだ。成果あり  

 
GJでした、隊長♪韓国も、天候のせいにばかりしているのが、どうにも白々しいですね。 
それとこちらは礒崎陽輔議員のツイートです。 

 
予算委員会が終わって、菅総理から我が党理事に「これから余り会えなくなるからね。」と

挨拶のような発言がありました。信用していいのかどうか、いかがでしょうか。  

 
どうでもいいから、早く我々の視界から消えてほしいです。精神衛生上良くありません。 
あと西岡議長、またも言って下さいました。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011081100616 
西岡武夫参院議長は１１日の記者会見で、菅直人首相（民主党代表）の後継について  
「内閣は一体で責任を負う。菅政権の下で閣僚であること自体が共同正犯だ。違う考えを

持っているなら、自ら辞めるべきだ」と述べ、現職閣僚には次期首相の資格はないとの認

識を示した。（後略）   

 
それから西田議員、アレのあまりの愚かさに失笑されてましたね。 
それと小坂議員、自民党の一連の質疑の締めとして、問責に言及です。 
さて、どうなりますか…。  

 

2011/08/11 19:31Commented by deliciousicecoffee さん 

菅の失政によって菅が辞任するのに、共犯者が後継になるなんて有り得ない。 
今日の国会での西田による追及、生放送で見ていました。 
菅は、馬鹿だし、はぐらかすし、マトモな国会議論にもなりません。 
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2011/08/11 21:10Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>西田昌司氏 アレに対する 後の送る言葉、よかったです、かんどうしました。 
> 
>うまいな、と思ったのは、レによってもごもご応えない場合、西田氏が決めつけてアレが

あわてるシーンですね。 

> 
>>自民党に返せ、政権を。 
> 
>自民党の中でも創生日本を中心とした保守政権にして欲しいですね。 
> 
NHKスルー 
 
ツイッターで拡散させていただきます。 

 

2011/08/11 21:14Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、今晩は。 
西田議員の追及は見事でしたね。 
必死に言い逃れする「アレ」の見苦しさと好対照でした。 
でも、総理を辞任したら司直の手が伸びると判ったら、 
何とか居座ろうとしないか？ちょっぴり不安でもあります。 

 
終戦の日を前に、梅金の書類送検は、グッド・タイミングです。 
「靖国神社に眠る御霊に感謝する会」様からも、 
「バイキン消毒成功」のＦＡＸをいただきました。 
後は、「反天連」ですね。  

 

2011/08/11 21:37Commented by しばりょう さん 

花うさぎさま、真正保守政権を目指す国民の会って、ないんですか、 
５２５０円ぐらいなら、寄付出来ますが。 

 
民主党政権＝革命政権を目指す市民連合で、 
もう。終わってると思うが、マスコミは、革命を支持して、北朝鮮のような国を目指す・あほ

かいなあ。  

 

2011/08/11 22:17Commented by yaji3 さん 

To 花うさぎさん  
 
すみません。工作（釣り）に引っかかってしまいました。 

 
ご迷惑をおかけしました。 

 
諺文なんか見たくもないので、確認しませんでした。 

 
ちなみに「ハングル」＝偉大な文字 

 
朝鮮人は日本人がこれを言うと内心喜んでいます。 

 
ｋｊ掲示板では「便所文字、愚民文字と言っています。 

 
「中国」も同じです。この場合は「世界の中心」という意味ですからね。  
本当に特亜とは関わりたくありません。 

 

 

2011/08/11 22:32Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To kasmさん、m(__)m  
 
＞靖国荒らしの常連のようですね。  

 
 
確かに。そもそも金蝿梅毒は(笑)、実は先祖が支那人で(蔑)偽台湾人だと(嘲)聞きまし
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たよ。 

 
 
私も、靖国神社の境内には、金蝿梅毒を(笑)再度侵入させない、決意でおります(－＿－

メ) 
 
 
しかし、親日の台湾人は大好きですが。韓流とそれを推進する蛆ＴＶは(怒)大嫌いです。 
どこかのＴＶ局で、台湾流を始めたら、見たいですね(^^)v  

2011/08/11 23:04

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
今日は午前中、有村治子議員（自）による質疑まで久し振りにNHKを見たので

すが、午後から所用で外出。  

 
クルマのナビは 早デジタルTVが映らず、ラジオで国会中継を聞いたわけですが、イヤ

～西田議員、いつも通りの計算され尽くされた素晴らしい追求振りで、情けなくも惨めった

らしいアホ韓の 後にふさわしい数十分を見事に演出してくれました。 

 
で、夕方、携帯で新聞各社のwebニュースをチェックしたところ案の定、この件は時事以

外はどこもスルーしておりますが、かねてからの予定通り、韓ー鳩山の覚書メモ通り、（１）

民主党は潰さない（２）自民党には政権を戻さない（３）震災復興は適当にやる、のシナリ

オ進行か？ 

 
ところで、西田議員の前に登場した有村治子参院議員、素晴らしい国家観の持ち主で超

国益派です。国益度＋９（選挙前.com）の真正保守議員です。 
花うさぎさん、不定期に発表される次の内閣の執行部に是非加えてあげてください。 

 
http://senkyomae.com/viewlist.cgi?mode=c&key=%A4%A2%A4%EA%A
4%E0%A4%E9  

 

2011/08/11 23:05Commented by coolhorse さん 

菅辞任後の民主代表選、これ確か前回外国人サポーターに投票権が与えられたことで

憲法違反の疑い(いや黒でしょうけれども…)があったのでした。 
次は国会議員だけで選ぶでしょうね。もし民主党員＆サポーターを加えた選挙をしたら、

続けて2度も憲法違反の疑いを残しながら首相になったなんて責められるのは必至です

からね。 
そもそも菅はその経緯からして憲法に抵触している可能性がある首相です。公民権停止

は確実のはずで、本来は国会議員すら怪しいものですけど…  

 

2011/08/12 00:52Commented by allco さん 

タックルだったか？ 
中身の無い松原の言葉が左翼の本質を表す。 

 
「僕達民主党は予算を組み替えたり、探し出せると思ってたが 
経済を立て直し創り出さなければならない」満足顔。 
今頃・・馬鹿か! 
元々労働組合・市民運動・の「糧」の無い奴等を左翼と呼ぶ。 
税金上げるな!給料上げろ!ストライキだ! 

初から「稼ぐ・糧」が無いんだから、答えは出てるんだ。 

 
躾けも行儀も規律も棄て、これを「自己防衛放棄」と言う。 
結果、心が浅ましく、勇気も含め「貰う」だけの人間は五感と六感が 
鈍り、何もかも見抜け無くなった。 

 
新しいアホ言葉だ。 
「熱中症弱者」マスゴミもマスゴミだが、その弱者の括りが狂ってる。 
冷房効かせれば良いんだよ。 
生き抜き、伝え、残すには覚悟知恵連帯が要る。テロリストに協力不要! 
ここは日本だ!それを忘れてる。 
その典型「マスゴミのやらせ」 
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エアコン1台を止めることで期待できる節電効果（1時間あたりの消費電力）は130ワット。

一方、液晶テレビを1台消すと220ワットとなる。 
 
単純に比較しても、テレビを消す節電効果は、エアコンの約1.7倍にもなるということだ。 
 
この夏、エアコンを使わずに熱中症で亡くなる人が続出している。にもかかわらず「テレビ

を消す」という選択肢を国民に知らせないテレビ局は社会の公器といえるのか。 

 
自分たちにとって「不都合な真実」を隠しつつ、今日もテレビはつまらない番組を垂れ流し

続けている。 

 
その一方では・・冗談かと思った 

 
「日本初の「生活保護受給者」デモ 
８月10日、日比谷公園をスタート地点にして行われました。参加者は70人（主催者発

表）。「私たちの声を聞け！」「密室で決めるな！」「生活の実態を見ろ！」「命を財源で決

めるな！」などと声を上げながら、東京駅近くまで練り歩きました。生活保護受給者による

デモは初めて。 

 
 
日本人政治家は国を護る!国家と国民を後世に残す!それが仕事と使命。 
真実と事実の狭間を熟めるのが政治じゃないのか？ 

 
 
 
 
 

2011/08/12 01:02

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  暑い日が続きます。御体を大切に。 

 
悪名高い菅が辞めると言うので、一年前のニュースを整理。 

代表選挙による影響は菅の場合60％であった。急速に37％に 
下落。しかし、甘い支持率である。今回も同様の事が見られるの 
かと言うと、凝りもせずと予測する。今の印象では、民主党に対する 
批判も増加していると思うが、テレビ、評論家の活躍で同じ事の 
繰り返しかと思うと切ない。消費税の導入が契機であったが、 

後まで個人的見解を国政に反映しょうと企図する異常な事態を 
呈していた。ポピユリリズムが日本を覆う事態は憂慮する事態である。 
同じ政党が同じ政策を推進しそうで困った事だ。 
次に目に付いたのは、責任を取らない民主党である。党執行部が 
反省もなしに続投する事に政党の限界と人材不足を感じさせる。 
今回、代表選に出馬する候補は執行部として政府の推進役であった 
事。前回の菅が副総理でその人間が反省もなしに首相に成り上がった事は、特筆されよ

う。その結果がこの異常事態である。マスコミは、 
政策はさて置き、離散集合のみの報道で、事態に対する責任は 
重い。民主党政権擁護のみならず、居座りの前提を作った要件で 
ある。今回もその懸念は有り得ると考える。日本が政府の悪政にも 
関わらず、再度民主党政権を選出しなければいけない事態は、 
悲惨を通り越している。苦汁を舐めるのは国民の責任のみか、 
反省と論議が必要だろう。この体制で良いのでしょうか。 
憲政の常道って、こんなものですか？ 

 
 

 

2011/08/12 01:49Commented by tourokurad さん 

追伸です。 
菅政権の失態は口先で安全と言つたら、実態も安全であるかのような 
思考停止を演じ続けた事。枝野氏の「直ちに人体には害が無い。」は、 
代表的な例で、風評被害と対策の遅れを助長した。8.11で5ヶ月であ 
るが、何もしない菅政権と言う印象は深い。さらに被災者を人質に取り、 
政権の延命の為に、対策を故意に遅らせた観が見られる。 
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政府のやる事だろうか。許せない事の筆頭である。 
政策、対策は、徐々に出して、後になるほど影響が大きく深い。 
政府の隠蔽した事を暴いて論議するべきである。原発報道を隠れ蓑に 
災害対策を疎かにした。マスコミも同調した．みのもんたの報道は、 
的を外れた事に興味が引かれた。より多く視聴したのは、はずれ度が、 
大きい故である。お昼の番組も同様であろう。質の低下は見ていて 
悲惨である。カレーを注文したのにキムチ入りラーメンを出されるような 
物だ。菅政権と前の鳩山政権は、自民党政権との差異を演出しょうと、 
画策したが、 終的に自民党政権の遺産を食い潰す結果となった。 
外交面では殊に異国の様相を呈して、領土まで失う事態に直面した。 
前者の政策を踏襲しないで未来に禍根を残す大失態であった。 
過去を否定して悦に行っているは良いが、日本は民主党だけの物で 
は無いと強く伝えたい。民主党の脆弱さは、外交的後退で、重大な 
損失を受けた。取り返しが付かないと申し上げたい。枝豆が 
「あらゆる犠牲払う」 などと、裏付の無い言葉では、補えないほど、 
国益を毀損したと申し上げたい。国益に関する損失は、 
国民の血と汗と涙でしか、あがない得ないものである。 

2011/08/12 02:07Commented by hhonda さん 

大変だ。解散せよ。盥回しはごめんだ。 
＊小沢一郎氏が帰ってくる？！ 

2011/07/29 18:53 
 
＊小沢一郎氏は消えない 

2011/08/11 13:51 

 

2011/08/12 04:14Commented by hhonda さん 

「子ども手当」廃止で民主党政権の存在価値無し… 2011/08/09 04:46  
この記事は小沢と全く同じことを言っている。この人小沢を押しているのか？   

2011/08/12 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>村田春樹さんに、お会いしたら、『埼玉県上尾在住のＮからですが』と、よろしくお伝え下

さいm(__)m 
 
会いましたけど、遠くから会釈程度の接触でしたので、ご伝言までは伝えられませんでし

た(--)。  

 

2011/08/12 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
>野村総合研究所がテレビを消してクーラー点ける方が省電力との研究結果を発表。 
 
これはテレビが徹底的に報道すべきニュースですね。 

 
>マスゴミは絶対に報道しない情報だね。 
 
でも、事実ですから(^^；。 

 

2011/08/12 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。  
 
>野田大臣、人ごとの様な顔をしてましたが、同罪です。 
 
御意！この人も松下政経塾でしょう。昨夜、下村教授がクソミソに叩いてましたよ。 

 
＞世界は腹黒い」のです、 

 
何か聞いたことがあるような気が(^^；。 
 
＞管も取り巻きも甘っちょろいです。 
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甘いというか、国会議員に必要な 低の知識も経験もないバカが民主党には多すぎます

ね。 
2011/08/12 09:19

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 

>やはりアレの退陣後に谷垣降ろしが必要だね。 
 
御意！ 

 
問われているのは民主党だけではありません。 

 
三人の訪韓にブレークをかけた自民執行部に非難ゴウゴウでしたよ。 

 

2011/08/12 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん  
 
>ん～どうなんだろ？ 
 
これも「×」でしょうね。  

 

2011/08/12 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>GJでした、隊長♪韓国も、天候のせいにばかりしているのが、どうにも白々しいですね。 
 
はい。昨夜の会でも会場から大きな拍手が起きてました。 

 
>早く我々の視界から消えてほしいです。精神衛生上良くありません。 
 
激しく同意！です。 

 
>現職閣僚には次期首相の資格はないとの認識を示した。（後略） 
 
さすがですね。正論ですよ。 
   
>それから西田議員、アレのあまりの愚かさに失笑されてましたね。 
 
写真を探して次のエントリーに入れました(^^)。 
 
>それと小坂議員、自民党の一連の質疑の締めとして、問責に言及です。 
 
やった方がよいですね。理屈の段階ではありません。  

 

2011/08/12 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>菅の失政によって菅が辞任するのに、共犯者が後継になるなんて有り得ない。 
>今 
 
その通り！ 

 
>菅は、馬鹿だし、はぐらかすし、マトモな国会議論にもなりません。 
 
アレの答弁を聞いているとストレスと血圧が上がります(^^；。  

 

2011/08/12 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ツイッターで拡散させていただきます。 
 
是非よろしくお願いします(--)。  
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2011/08/12 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 

>でも、総理を辞任したら司直の手が伸びると判ったら、 
>何とか居座ろうとしないか？ちょっぴり不安でもあります。 
 
いや、もう不可能でしょう。 

 
>「靖国神社に眠る御霊に感謝する会」様からも、 
>「バイキン消毒成功」のＦＡＸをいただきました。 
 
いいですね～。 

 
>後は、「反天連」ですね。 
 
デモが許可されたかどうか、まだ情報がありません？ 

 
2011/08/12 09:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>花うさぎさま、真正保守政権を目指す国民の会って、ないんですか、 
>５２５０円ぐらいなら、寄付出来ますが。 
 
とりあえず、稲田さんか西田さんの後援会に入って会費を振り込んでやってください。日

頃のご活躍に感謝しますと沿えれば、本当に喜ぶと思います。  

 

2011/08/12 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 

>ご迷惑をおかけしました。 
 
いえいえ、大丈夫ですよ。 
  
>本当に特亜とは関わりたくありません。 
 
まったく同感です。  

 

2011/08/12 09:41

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 

>で、夕方、携帯で新聞各社のwebニュースをチェックしたところ案の定、この件は時事

以外はどこもスルーしております 

 
そうなんですよ。NHkは国会中継していて白熱のシーンを生放送しているのにニュース化

しないのですから、確信犯ですよ。 

 
>ところで、西田議員の前に登場した有村治子参院議員、素晴らしい国家観の持ち主で

超国益派です。 

 
彼女とは散会くらい会合やパーティーで会ってますが、大きなお腹をみせて「元気な保守

の赤ちゃんを産みます」といっていたのを鮮明に記憶しています。例の映画「靖国」のとき

も頑張ってくれましたが、ハキハキとした若いママですが真性保守です。大事に育てたい

ですね。 

 
>花うさぎさん、不定期に発表される次の内閣の執行部に是非加えてあげてください。 
 
たしか、一度くらいは入れていた記憶があるのですが。  

 

2011/08/12 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>そもそも菅はその経緯からして憲法に抵触している可能性がある首相です。公民権停

止は確実のはずで、本来は国会議員すら怪しいものですけど… 
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そうそう。 

 
はやく逮捕・ブタ箱入りの映像が見たいです。総理まで務めた左翼の哀れな結果として。 

2011/08/12 09:45

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>今頃・・馬鹿か! 
 
がははははは。軽いですね～。 

 
>冷房効かせれば良いんだよ。 
 
遠慮はいりません。 

 
>「日本初の「生活保護受給者」デモ 
 
へえ～これはうっかりしてました。情報感謝です。 

 
>日本人政治家は国を護る!国家と国民を後世に残す!それが仕事と使命。 
>真実と事実の狭間を熟めるのが政治じゃないのか？ 
 
全ての国会議員に聞かせたい言葉です。 

 

2011/08/12 09:48

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

ご意見ありがとうございます。 

 
＞民主党の脆弱さは、外交的後退で、重大な損失を受けた。取り返しが付かないと申し

上げたい。 

 
御意！反撃しないと。 

 
＞枝豆が「あらゆる犠牲払う」 などと、裏付の無い言葉では、補えないほど、国益を毀損

したと申し上げたい。 

 
今頃何を！と張り倒してやりたいですよ。良いから辞めろ、です。  

 

2011/08/12 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>＊小沢一郎氏は消えない 
 
消えて欲しいのですがね？  

 

2011/08/12 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>この記事は小沢と全く同じことを言っている。この人小沢を押しているのか？ 
 
どこの記事ですか？ 

 

2011/08/12 10:46Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To hhondaさん  
>この記事は小沢と全く同じことを言っている。この人小沢を押しているのか？ 
どこの記事ですか？ 
ーーーーーー 

 
＊小沢氏は民主党執行部が自民、公明両党と平成２１年衆院選マニフェスト（政権公約）

の大幅見直しに合意したことに怒りをあらわにしたが、いつもながら「数の力」を誇示する
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姿勢は、焦りの裏返しにも映る。 
多くの出席者が、代表選ではマニフェストを尊重する人物を推すという「踏み絵」と受け止

めた。 
＊そんなところを産経新聞の８月５日の社説が鋭くついています。 
                       ＝＝＝＝＝＝＝ 

  
  
【主張】子ども手当廃止 いま一度国民に信を問え 民主党政権は正当性失った 
 ーーーーー 
汚沢さんーマニフエストを絶対に変えるな。子供手当止めてだめだ。 
産経 古森さんーマニフエストを止めるな。止めたら民主党の存在価値無し？ 
と言っている様に思える。 

2011/08/12 15:38

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 

>産経 古森さんーマニフエストを止めるな。止めたら民主党の存在価値無し？ 
>と言っている様に思える。 
 
ん？そうですか。 

 
古森さんなら、民主党はマニフェストを止めるなら選挙で信を問い直すべきだ、という筈で

すよ。  

 

2011/08/12 16:10

Commented by hidarinakayubi さん 

To hhondaさん  
 
久しぶりに某ブログを訪れて「菅さん、辞めないで！？」を読んだ時は正気を

疑いましたよ。 
その数ヶ月前に、どこぞの禿メガネの大学教授を民主党政権を生んだ張本人だと吊るし

上げたとき、私は某記者を見限りました。 
どうも某記者は「米ソ冷戦」「学生運動」「自民党対社会党」の時代の思考から抜け出せて

いない。 
時代が変わり２１世紀のの日本が直面する問題や危機が理解できないようですね。  

 

2011/08/13 01:46Commented by hhonda さん 

To hidarinakayubiさん  
>To hhondaさん  
> 
>久しぶりに某ブログを訪れて「菅さん、辞めないで！？」を読んだ時は正気を疑いました

よ。 
>時代が変わり２１世紀のの日本が直面する問題や危機が理解できないようですね 
ーーーーーー 
解散すれば自民党に投票する。解散してもらいたい。汚沢さんはだめ。選挙で自民党が

負けたら選ばれた人が任期を４年まっとうできるようにとことんまで応援する。あの素晴ら

しい麻生さんが首相だった時には、ぶら下がり記者、民主党にこれでもかこれでもかと足

を引っ張られてする事なす事にケチを付けられていた時にはあらゆる手を使って麻生さん

が任期を全う出来る様に応援しました。文芸春秋に投稿したり、色々な党に手紙を送り奮

闘しました。任期は４年、酷い足の引っ張り合いで次々と短命政権が続くのは日本だけ。

ちゃんとした政権を選んでその政権を支持して助けるべき。バカが首相になったら国民が

バカだから。国民の責任。でもそんなバカは首相になっていない。ケネデイが言いました。

麻生さん、菅さんが貴方に何をしてくれるかではなく貴方が国の為に何をしてあげられる

かで自分の国が良くなります。麻生さんでも菅さんでも大変素晴らしい仕事をしました。殆

どの国は任期は４年でよほどの事が無い限り９９％任期を全うします。日本は異常だ。是

では外交等に手が回るはずが無い。２１世紀に直面した問題等に取り組む事等出来はし

ない。マスコミがある事無い事を書いてだめだだめだと毎日書いて其れを信じて正しい事

かどうか判断せずに煽動される国民がワーワー騒いでいたら短命政権が是からも続いて

日本は退廃する。菅さんだめだ、辞めろ、辞めろ、辞めろ。まさか誰でも今度の人は菅さ

んより良いだろうととゆう当てずっぽな考えかでやっているから良い結果が出ない。国民

は其れで満足しているのでしょう。漢字が読めないバカ、ラーメンの値段を知らない、空き

缶、と言って喜んでいる。新聞がそう書いているからそうだそうだと騒いでいる。  

 

2011/08/13 07:37Commented by hidarinakayubi さん 
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To hhondaさん  
 
マスゴミがどんなに叩こうと私は麻生さん好きでしたよ。 
ルーピーも良い人なんだろうなと思う、ただ首相や政治家に向かない人。 

チンパンやアレは嫌悪感しかない。 
首相として政治家としての決断やや言動や方針をみて、自分の頭で考え判断した結論で

す。 
けっしてマスゴミの首相叩きに扇動されたわけではありません 
（そう思っているだけかもしれないけれどね） 
私も長期政権を望んでいる。 
国を護り、国民を食べさせ、社会を富ませるならば何党でも支持する。 
「国民の生活が第一」のスローガンどおりの政治がされたなら民主党でも支持する。 
しかし実際には国民の前に中、韓、異、非の文字が付くから支持できない。 
個別にみれは民主党ＧＪと思うこともある。 
中国のレアアース代替品の共同開発提案を拒否。 
「トモダチ作戦」で米軍や自衛隊への国民の理解が深まった。 
竹島上空を飛行した大韓航空機の利用禁止 
自民党三議員の入国時の身の安全の確保の申し入れ。 
竹島問題の国際裁判所付託検討 
尖閣侵略には犠牲を払ってでも自衛権を行使すると明言 
これらは支持できる。 
領土問題については谷垣・石原自民党なんかよりよほどＧＪである。 
しかしそれを差し引いても売国政治家が多く在籍する民主党は支持できない。 
自民党政権が良いとも思っていない。 
「マスゴミが変わらなければ日本は絶対に良い国にならない」それだけは間違いない。  

 

2011/08/13 11:28

Commented by hhonda さん 

＊売国政治家が多く在籍する民主党は支持できない。 

------ 
それはある。 

 
＊「マスゴミが変わらなければ日本は絶対に良い国にならない」それだけは間違いない。 
ーーーー 
是も同感。 

 
＊中国のレアアース代替品の共同開発提案を拒否。 
「トモダチ作戦」で米軍や自衛隊への国民の理解が深まった。 
竹島上空を飛行した大韓航空機の利用禁止 
自民党三議員の入国時の身の安全の確保の申し入れ。 
竹島問題の国際裁判所付託検討 
尖閣侵略には犠牲を払ってでも自衛権を行使すると明言 
ーーーー 
よく見ている。感心した。 
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